



Bancadas en San Lázaro evalúan el trabajo del primer periodo de la nueva Legislatura

En la Cámara de Diputados, bancadas de oposición y del bloque mayoritario continuaron con el balance de los trabajos en el arranque de la Legislatura.



La fracción del Partido Acción Nacional (PAN) señaló que si bien se votaron junto con el grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) diversas reformas propuestas por el gobierno anterior y el actual, la balanza se inclina hacia lo negativo.

La coordinadora Noemí Luna hizo un recuento de los 15 dictámenes que su fracción votó en contra, por representar retrocesos en el equilibrio de poderes, contra instituciones autónomas y libertades de los ciudadanos.

Entre esos asuntos, incluyó reformas constitucionales promovidas desde el sexenio anterior y por la actual Presidenta de la República.

“Por eso votamos 15 dictámenes en contra, destacando entre ellos evidentemente el que le da muerte al Poder Judicial, también el que eliminó los órganos constitucionales autónomos, el que permitió la supremacía constitucional. Votamos en contra por supuesto también el paquete económico, puesto que es un paquete mal distribuido”, expresó.

Luna Ayala reconoció que no todos los proyectos a discusión fueron regresivos, por lo que el PAN votó a favor, lo cual muestra que la suya es una bancada propositiva y dispuesta a respaldar los cambios benéficos para la población.

“Pero también hubo 17 dictámenes que votamos a favor, uno que fue acompañado, dos, perdón, que fueron acompañados por iniciativas de la propia Presidenta de la República como es la formación de la Secretaría de la Mujer, regularizar el trabajo de quienes lo hacen en plataformas digitales”, anotó.

Sin embargo, la cuenta final de lo aprobado en San Lázaro en el primer periodo de la nueva Legislatura está en “números rojos”, porque gran parte de los proyectos a discusión perjudicarán al país, la división de poderes y la vida democrática.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/20/bancadas-en-san-lazaro-evaluan-el-trabajo-del-primer-periodo-de-la-nueva-legislatura-670860.html>